

Grupo 1. Movilidad y Transporte

DESARROLLO ORIENTADO A LA CONECTIVIDAD A TRAVÉS DE LOS MEDIOS DE TRANSPORTE ALTERNATIVOS

Arq. Julia Vanesa Gonzalez Orozco, Arq. Ammy Julieth Mora Parrales, Arq. Carlos Leonardo Abril Barrera, Arq. Diana Carolina Franco Montaña

Breve Resumen CV:

Arq. Diana Franco. Arquitecta egresada de la Universidad de la Salle año 2018, actualmente se desempeña como arquitecta interventora, ha participado en diferentes talleres, cursos y concursos guiados al tema de la accesibilidad universal y recuperación del espacio público en armonía con las características ambientales y su implicación en las dinámicas de la población directamente involucrada.

Arquitecto Carlos Abril egresado en el año 2008 Universidad Nacional de Colombia, magíster en Proyecto sostenible de la Universidad de Bologna, Italia. Experiencia profesional en docencia, diseño y construcción.

Arquitecta Julia Vanesa Gonzalez Orozco egresada de la Universidad Santo Tomás Sede Medellín del año 2015, actualmente se desempeña como Arquitecta en el área de urbanismo. Cuenta con experiencia como Residente de obra, participe en el equipo de diseño de planos constructivos en el proyecto Tropicario Jardín botánico de Bogotá el cual fue ganador del premio Mundial Hábitat Social y Desarrollo Baq 2020.

Ammy Parrales. Técnica profesional en construcciones civiles y arquitecta profesional, creativa e innovadora con experiencia de 8 años en el sector público en el ámbito urbano e intervenciones eco sostenibles en las ciudades de Bogotá y Manizales. Amante a participar en concursos de arquitectura que permita el desarrollo sostenible integral en territorios con población vulnerable, obteniendo el primer lugar y tesis investigativa laureado de la Universidad de la Gran Colombia y ponente del mismo en el XXVII encuentro y XXII Congreso Arquisur Rosario Argentina; primera mención el XI concurso de Convive y ponente del mismo proyecto en el “Taller de Integración Latinoamericano” en la ciudad Morón – Argentina; Primera mención Parque Rumipamba Pasto Nariño ante la Sociedad Colombiana De Arquitectos.

Grupo 2. Ambiental

LA VITALIDAD URBANA Y LA SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL DE LAS ZONAS VERDES PÚBLICAS DE LA CIUDAD DE BOGOTÁ. Un abordaje matemático y perceptual de la calidad medioambiental

Jorge E. Navarrete Prieto, Laura Sofia Caviedes Chaux, Diana Isabel Velásquez, Angélica Noguera Tous

Breve Resumen CV:

JORGE E. NAVARRETE PRIETO Bachiller técnico en sistemas del SENA, con conocimientos básicos en ofimática, redes y mantenimiento de computadores, con experiencia en gestión documental certificada por el SENA en la gobernación del Tolima. Arquitecto de la Universidad de Bogotá Jorge Tadeo Lozano estudiante de segundo semestre de especialización en diseño urbano, interesado en temas relacionados al urbanismo participativo y el patrimonio arquitectónico. Nivel de inglés B2 certificado por el ICFES, y manejo de diferentes herramientas de ofimática demás de otros sistemas relacionados al diseño arquitectónico y urbano.

LAURA SOFIA CAVIEDES CHAUX Arquitecta de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y estudiante de último semestre de especialización en Diseño urbano de la misma. Participante en el Congreso de Ciudad y Territorio Virtual CTV – Barcelona 2019 como coautora de póster de investigación en la línea de derecho a la ciudad, empoderamiento y género. Con experiencia en temas de urbanismo, paisajismo y fitotectura, así como en gestión empresarial. Destaca su enfoque social e interés por explorar la ciudad, práctica y teóricamente.

DIANA ISABEL VELÁSQUEZ Arquitecta de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, capacitada en el área del urbanismo, así como el diseño de exteriores y de espacio público, con conocimientos de paisajismo, fitotectura y bioclimática. Técnica en diseño gráfico, salud ocupacional, con formación en manejo de herramientas como Photoshop y Corel, y experiencia en ecología urbana, y gestión social. Ha dictado cátedras sobre la biomimesis en la Universidad Jorge Tadeo Lozano, y fue miembro activo de la Fundación Cerros de Bogotá, donde desarrolló actividades lúdicas para niños sobre reconocimiento en el territorio.

ANGÉLICA NORIEGA TOUS Arquitecta de la Universidad Santo Tomás de Bucaramanga, con énfasis en ordenamiento territorial, estudiante de diseño urbano de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, con estudios de posgrado en Desarrollo Urbano y Territorial por la Universidad Politécnica de Cataluña, actualmente hace parte del equipo del Taller de Arquitectura de la Secretaría de Infraestructura de la ciudad de Bucaramanga en donde apoya el equipo de diseño y planeación del espacio público del municipio. Su interés profesional está enfocado en el diseño de espacio público, su confort y los procesos de co-creación, los Sistemas de Información Geográfica, la habitabilidad de las ciudades, especialmente ciudades intermedias y la revitalización de centros históricos.

Grupo 3. Economía

LA RESIGNIFICACIÓN DEL COMERCIO INFORMAL EN LA VITALIDAD URBANA.

Daniela Andrea Cantor Tirado, Juliana León Lara, Sandra Lucía Mateus Castillo, Fanny Xiomara Gómez Bernal.

Daniela Andrea Cantor Tirado, Arquitecta de la Universidad Jorge Tadeo Lozano de Bogotá. Cursa segundo semestre de la Especialización en Diseño Urbano en la misma universidad. Enfocada profesionalmente en el ámbito urbano desde el sector público e interesada en estudiar a profundidad las dinámicas sociales, como tema determinante dentro del análisis urbano para comprender y hacer ciudad.

Juliana León Lara. Arquitecta de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y estudiante de último semestre de especialización en Diseño urbano de la misma. Con experiencia en temas de urbanismo y patrimonio, así como en gestión de proyectos. Destaca su interés por la agricultura Urbana.

Sandra Lucía Mateus Castillo. Arquitecta de la Universidad de la Salle, estudiante de segundo semestre de especialización en Diseño Urbano de la Universidad de Bogotá Jorge Tadeo Lozano. Con profundo interés en temas de la ciudad, su vinculación con la social y las transformaciones que contribuyan a las ciudades de una forma sostenible. Experiencia tanto pública como privada en diseño arquitectónico, coordinación de diseño y especialidades técnicas de vivienda estrato 4, 5, 6, infraestructura educativa, y oficina abierta, gestión de proyectos, interventoría de obras.

Fanny Xiomara Gómez Bernal. Arquitecta de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, con diplomados en Gestión de proyectos y obras de construcción; y en Construcción sostenible y eficiencia energética en edificaciones en la Pontificia Universidad Javeriana; Licenciamiento y aplicación en norma urbanística en la Universidad del Rosario y actualmente se encuentra cursando el segundo y último semestre de la especialización en Diseño urbano en la Universidad Jorge Tadeo Lozano. Con experiencia en diseño arquitectónico en el sector privado de la construcción, y a nivel personal y enfoque profesional destaca los intereses en profundizar temas de la renovación urbana de la ciudad, al igual que la planeación territorial.

Grupo 4. Mancha Urbana

DEL AEROPUERTO EL DORADO EN EL DESARROLLO URBANO DEL OCCIDENTE DE BOGOTÁ

Jennifer Peñuela Garces, Jhon Parra Gallego, Emiro Silva Gomez, Edgar gerardo lora león

Breve Resumen CV:

JENNIFER PEÑUELA GARCES: Arquitecta, del sector defensa con más de 4 años en el ejercicio del seguimiento a proyectos y obras de instalaciones policiales, desde su etapa de diseño hasta la construcción final de las mismas, así mismo con conocimientos en el control y seguimiento a la ejecución presupuestal de proyectos de inversión de la policial.

Actualmente me desempeño como analista del área de infraestructura, de la policía nacional, siendo estructuradora de procesos contractuales, evaluadora y finalmente supervisora de contratos de consultoría y obra, por otro lado, el apoyo técnico desde el componente arquitectónico en la revisión de proyectos cofinanciados por otras fuentes de financiación con las regionales de infraestructura de la policía nacional, a nivel país, que requiera el asesoramiento y revisión y aprobación arquitectónica.

JHON PARRA GALLEGO: profesional egresado de la Universidad Nacional de Colombia en el año 2006, especialista en gerencia y gestión de proyectos de la Universidad Sergio Arboleda, en el año 2016, actualmente labora en el Área de Infraestructura de la Policía Nacional, en el cual ostenta el grado de capitán, a lo largo de su carrera profesional, ha desarrollado intervenciones que han sido emblemáticas como lo fue la restauración arquitectónica del Claustro Santo Domingo – Tunja, recuperando un inmueble de aproximadamente 200 años de antigüedad, en la actualidad cursa la especialización en diseño urbano con la Universidad Tadeo Lozano.

EMIRO SILVA FLOREZ: Arquitecto de profesión, sin embargo, en la mayor parte de mi vida profesional he estado en el sector de transporte de carga pesada, contribuyendo al desarrollo de nuestro País. Los carros son mi pasión, me encanta la restauración de carros y objetos antiguos buscando las mejores piezas originales cuidando su forma, diseño conservando su esencia de los mismos que es su antigüedad, y significado, dando gran importancia al detalle; en los últimos años retomé los temas de arquitectura, he trabajado en el sector privado y público, inicié trabajando en la secretaría de Planeación de un municipio en mi departamento, he trabajado en el IDU, en algunas empresas de ingeniería Ituss, en la Secretaría de movilidad de Cali y actualmente laboro en la Secretaría de Hábitat del Distrito, he estado participando en algunos proyectos constructivos generando mayor interés en temas de diseño urbano.

EDGAR GERARDO LORA LEÓN Arquitecto director y/o coordinador, asesor técnico y de estructuración y puesta en marcha de proyectos, para empresas del sector público y privado con capacidad para apoyar iniciativas y proyectos, ofreciendo servicios de consultoría, diseño, asesoría, supervisión y/o interventoría, coordinación, dirección integrada y gerencia, en todas las actividades del ciclo de vida de proyectos de urbanismo y construcción.